



## Disdik Catat Prestasi Membanggakan

JOGJA--Menjelang akhir tahun 2013, berbagai prestasi yang membanggakan diraih sejumlah sekolah di kota Jogja. Hal tersebut memacu Disdik untuk meningkatkan hasil prestasi di bidang lain.

"Dalam olimpiade sains nasional (OSN) SMA tingkat nasional maupun internasional di tahun 2013, tercatat 13 siswa SMA baik negeri maupun swasta telah menorehkan prestasi," ujar Kepala Dinas Pendidikan (disdik) Kota Jogja Drs Edy Heri Suasana M Pd kepada Bernas Jogja di kantornya, Jumat (6/12).

Disdik berupaya meningkatkan kinerja maupun pembinaan guna menjaga dan meningkatkan prestasi yang telah diraih. Pemkot Jogja juga memberikan penghargaan kepada para siswa yang telah berhasil mengukir prestasi sebagai sebuah wujud apresiasi pemerintah.

Penghargaan tersebut telah tertuang dalam Surat Keputusan Kepala Dinas Pendidikan Kota nomor 188/899. Bentuk penghargaan yang diberikan diambilkan dari pos APBD kota

Jogja.

"Selain itu sekolah diharapkan jeli melihat dan mengasah potensi yang dimiliki oleh para siswa, sehingga potensi tersebut dapat segera ditindaklanjuti hingga membuahkan prestasi yang membanggakan semua pihak," jelasnya.

Sementara Kabidikmen Disdik kota Jogja, Suhartati mengemukakan, pihaknya secara serius menjangkau dan memetakan berbagai potensi yang dimiliki oleh para siswa. Salah satunya ialah dengan meningkatnya jumlah gelaran even yang dilakukan pihak pemerintah kota yang diikuti oleh para siswa sekolah.

"Untuk siswa SMK kami menggelar Lomba Kompetensi Siswa (LKS) SMK Se kota Jogja yang dirasakan sangat mendukung untuk peningkatan kualitas pendidikan. Tahun 2013 ini tercatat prestasi yang cukup membanggakan yang ditorehkan oleh para siswa SMK tersebut," jelasnya.

Tati menambahkan LKS yang digelar mengacu pada empat bidang lomba yakni Bahasa Indonesia, Karya Ilmiah

Siswa, Debat Bahasa Inggris, dan kewirausahaan.(dwi)

Juara OSN SMA Nasional dan Internasional terdiri dari Yoga E Wibowo dari SMAN 1 untuk Fisika yang meraih emas, Cokro W dari SMAN 1 bidang Kebumian meraih emas, Galih P Wisnujati dari SMAN 1 di bidang Matematika meraih perak. Paramita Ayu dari SMAN 3 bidang astronomi mendapat perak, Noviyanti L dari SMAN 2 bidang kebumian meraih perak, Sintaningsih dari SMAN 8 bidang kebumian meraih perak dan Aditya Bagas C dari SMAN 1 bidang ekonomi meraih perunggu.

Fandy Rachmad dari SMA-N 1 bidang kebumian mendapat perunggu, Amrina Rosyada dari SMAN 3 bidang geografi meraih perunggu, Dwi Nur-yanti dari SMAN 5 bidang geografi meraih perunggu dan Renaisa P dari SMAN 5 bidang geografi meraih perunggu. Selain itu Eky Waskita dari SMA Muh 7 dengan karya ilmiahnya meraih perunggu serta Asahi Idamanto dari SMAN 5 bidang geografi meraih perunggu. (dwi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005